
Saalbau Krone

Der Saalbau Krone ist eine ehemalige Gaststätte mitten in Lechhausen, die heute als Vereinslokal des Oberbayrischen Volkstrachtenvereins fungiert. Das Gebäude wurde um 1900 erbaut und gehört der Brauerei Riegele. Mit seiner Gaststube und dem Veranstaltungssaal zählte der Saalbau Krone zu den größten Wirtschaften in Lechhausen und darüber hinaus und war berühmt für seine Bürger- und Bauernbälle.

Der Oberbayrische Trachtenverein nutzte den Saal der „Krone“ bereits in früheren Jahren gelegentlich für größere

Veranstaltungen, wenn sein damaliges Domizil im Kirchenwirt zu klein war. Als es in den 1990er-Jahren schwieriger wurde,

eine Wirtschaft inmitten eines Wohngebietes zu halten, pachtete der Trachtenverein 1998 zuerst den Saal und übernahm 2002

schließlich die ganze Krone. Heute findet dort ein reichhaltiges Vereinsleben mit Heimatabenden, Theateraufführungen, Musik-

und Tanzproben statt.

Dem Brechtfestival 2023 stellt der Trachtenverein seinen Saalbau als Festivalzentrum zur Verfügung. Von 10. bis 18. Februar

finden hier täglich Veranstaltungen und Barbetrieb statt.

Adresse

Trachtenheim
Landwehrstraße 17
86165 Augsburg